

Posgrados promueve

la creación de espacios artísticos

La División Administrativa de Posgrados a cargo de Rosy Eugenia Reyes Pinilla, como oficina responsable de la Casa Águeda Gallardo de Villamizar promueve el desarrollo de las manifestaciones artísticas dentro del recinto a través de 'Salón Maestro', una exposición elaborada por el programa de Artes Visuales con el propósito de homenajear a sus egresados.

Daniela Margarita Wilches, directora del programa refiere que en esta primera edición se congregan seis Maestros en Artes Visuales de la Universidad de Pamplona que buscan generar un espacio directo de integración en los habitantes de la ciudad, permitiendo así la difusión de sus trabajos y su proyección como profesionales.

En ese sentido, desde Posgrados se pretende que cada rincón de la Casa Águeda albergue no solo el conocimiento producido por los seminarios de posgrado impartidos allí, sino que también sea una casa para todos, un símbolo cultural que propicie los encuentros para la reflexión, el análisis y el deleite de las creaciones de arte. Asimismo, la directora de la división, Rosy Reyes enfatiza que: "es importante seguir mostrando a la comunidad el talento de la gente que se forma en nuestra universidad, así como de las personas que viven en Pamplona, de modo que sus visitantes puedan recorrerla en su producción intelectual y en sus expresiones artísticas".

*Apuéstale a la formación posgradual,
apuéstale a la Universidad de Pamplona*



Con esta eventualidad la directora del programa de Artes Visuales agradece el apoyo de la División Administrativa de Posgrados para llevar a cabo dicha iniciativa, “la exposición tiene gran importancia, para los egresados, nuestro programa y la Universidad, porque estamos pensando en más procesos y proyectos que incluyan de manera directa a cada uno de los profesionales”, comenta Daniela Wilches, resaltando además que así se contribuye a los procesos formativos de los egresados.

Cabe subrayar el interés de la División Administrativa de Posgrados por fortalecer el vínculo entre la universidad y la región, promoviendo el uso del museo como un ambiente de transformación, finalmente se espera que toda la población pueda unirse del 2 al 5 de mayo en Casa Águeda para presenciar el Salón de Maestros.

*Apuéstale a la formación posgradual,
apuéstale a la Universidad de Pamplona*

